



Der Stadtteil Weiersbach bedankt sich bei „West Energie-aktiv vor Ort“-für Neue Boulebahn für Weiersbach

Der Stadtteil Weiersbach bedankt sich bei „West Energie-aktiv vor Ort“-für eine großzügige Spende zum Neubau einer Boulebahn.

Initiiert durch die Arbeitsgruppe Treffpunkte aus der Dorf-Moderation und dank der finanziellen Unterstützung seitens der „Alfred Thiel-Gedächtnis-Unterstützungskasse GmbH-Westenergie-aktiv vor Ort“ konnte in Weiersbach für den Ausbau des Mehrgenerationenplatzes am Spielplatz in Weiersbach eine Boulebahn durch die Weiersbacher Bürger in Eigenleistung gebaut werden. Die Finanzierung der Materialkosten für die Boulebahn wurde dank der großzügigen Spende von West Energie, aktiv-vor-Ort möglich.

Somit haben die Bürger von Weiersbach wie auch Gäste und Urlauber die Möglichkeit dem Boulesport zu frönen.

Unser gemeinsamer Dank gilt der „West Energie vor Ort“, hier stellvertretend Herrn Niklas Koch.

Herr Koch hat die genannte Maßnahme als Verantwortlicher vor Ort begleitet.

Für den Stadtteil Weiersbach

Leo Thielen,

stellvertretender Ortsvorsteher.



Foto: Leo Thielen